



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	7	19/10/2022	LEGISLATIVO

Santiago Creel

Adán Augusto asume una "actitud rijosa"

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, criticó la actitud "rijosa" asumida por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López luego de la reunión fallida prevista con el secretario de la Defensa y los diputados federales.

"Todo esto hay que tratarlo con la importancia que tiene, entonces no es para estar haciendo declaraciones rijosas, ni para dar interpretaciones, a cartas y menos cuando se está tratando de establecer una relación institucional entre la Defensa, la Marina y la Cámara de Diputados, por eso convocó a no tomar actitudes rijosas y se dé cauce a la vida institucional del país", exigió Creel.